

Départs

M. Oliver B. North, attaché commercial adjoint, ambassade des Etats-Unis, le 3 août.

M. Mikhail Loukianov, attaché, ambassade de l'Union soviétique, le 9 août.

M. G. Eduardo Leguizamon, deuxième secrétaire, ambassade d'Argentine, le 21 août.

M. Carlos Garcia de la Huerta, premier secrétaire, ambassade du Chili.

M. Juan Bernardo Guilhauman, attaché, ambassade d'Argentine, le 31 août.

SERVICE CONSULAIRE

M. Charles W. Allen, consul, a repris la direction du consulat des Etats-Unis à Calgary, le 11 août. M. Dudley E. Cyphers, vice-consul, qui remplaçait M. Allen durant son absence, est retourné à son poste à Régina.

M. P.L. Whitman s'est démis de ses fonctions de consul honoraire du Mexique à Halifax lorsque le gouvernement mexicain y a fermé le consulat honoraire, le 16 août.

M. Philippe Cantave a repris ses fonctions de consul général d'Haiti le 17 août, à son retour d'une visite à Haiti.

Reconnaissance provisoire de:

M. Jorge F. Quesada, consul général de Costa-Rica à Montréal, le 9 août.

M. Roberto Pacheco Iturralde, consul général de Bolivie à Montréal, le 12 août.

M. Wei Huseh-chih, consul général de Chine à Vancouver, le 16 août.

M. Chu Tsung-Kang, vice-consul de Chine à Vancouver, le 16 août.

M. E.O. Temple Piers, consul honoraire du Brésil à Halifax, le 17 août.

M. Pedro Bonnefón, consul général d'Argentine à Montréal, le 23 août. Il était auparavant consul dans cette ville.